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Procès-verbal du conseil d’administration (C.A.) 
du 17 novembre 2024 à 11 heures  

Granville – Salle st. Nicolas 
Présents 

Emile Christophe (Milou), Thierry Petillault, Hervé Gauthier, Hélène Noël, Joël Berthelot, Pascal Bertin, 
Jacques Besneville, Alain Guérin, Maud Hortala, Marie-Véronique Mourtada ; Annie Norel, Jean-Claude 
Norel ,Philippe Pruvost, Monique Quemeneur. 

Absents excusés 

Néant 

Ordre du jour 

1. Election du président 
2. Election du bureau 
3. Répartition des responsabilités au sein du C.A. 
4. Points divers 
5. Planning du prochain C.A. 

Emile Christophe (Milou) ouvre la séance à 11 heures en tant que président de séance. 

Il remercie les 3 scrutateurs le l’A.G.O. du 16/11/2024 et Hervé Gauthier pour l’organisation de l’A.G.O., ainsi 
que son travail de secrétaire par intérim. 

Les membres du conseil d’administration donnent leur accord pour que les élections se déroulent à main 
levée. 

 
1- Election du président 

Le président de séance demande s’il y a des candidats au poste de président. 

Emile Christophe (Milou), seul candidat, est élu à l’unanimité. 

2- Election du bureau statutaire 

Le conseil procède ensuite à l’élection du bureau statutaire. 

Thierry Petillault est élu vice-président à l’unanimité. 

Hervé Gauthier est élu trésorier à l’unanimité. 

Hélène Noel est élue secrétaire à l’unanimité. 
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3- Répartition des responsabilités au sein du C.A. 

Les responsabilités sont redéfinies à la demande du président 

1- Milou : président, relations publiques 
2- Thierry : vice-président, communication extérieure, relations publiques 
3- Hervé : trésorier, relations publiques 
4- Hélène : secrétaire, relations publiques 
5- Maud : refonte du site Web, communication interne, graphisme, escape game, et stage équipiers 
6- Philippe : référent technique, historique des vieux gréements, expo photos, évolution des vieux 

gréements à Granville 
7- Marie-Véronique : responsable technique Albatros, chef de bord 
8- Annie : référente boutique, stands, compta-ventes 
9- Joel : référent sportif, référent historique, guide, boutique. 
10- Jean-Claude : avitaillement, stands, responsable chorale. 
11- Monique : relations écoles, boutique. 
12- Alain : responsable Albatros, entretien bateaux. 
13- Jacques : entretien bateaux, agencement & décoration salles, stands. 
14- Pascal : responsable sécurité et entretien bateau 

 
4- Points divers 
1- Projet défibrillateur sur la Granvillaise : devis en cours, dossier suivi par Marie-Véronique et Alain. 
2- Résultats vote A.G.O. : c.f. procès-verbal. 
3- Démâtage de la Granvillaise prévu lundi 18 novembre : aucune certitude (mauvaise météo 

annoncée). 

Décision : dépose de la misaine, le taillevent reste à poste, les prises de cotes seront effectuées par le 
chantier (date à confirmer après démâtage). 

4- Les membres du C.A. sont solidairement responsables. 

Décision : Hervé doit faire une proposition d’assurance responsabilité civile- juridique des mandataires 
sociaux. 

5- Devis taud de la Granvillaise : environ 7.000 €, structure alu : environ 6.500 €. Dossier suivi par 
Jacques et Philippe.  

Décision reportée au prochain C.A. avec le devis définitif. 

6- Durant l’A.G.O. une question d’adhérente posée sur une carte « soutien à l’association ». 

Le sujet des cotisations sera étudié lors d’un prochain C.A. et une proposition sera faite lors de la 
prochaine assemblée générale. 

7- Hervé informe qu’un dossier de demande de sponsoring sera déposé à la Fondation du Crédit 
Agricole au niveau national.  

Dossier suivi par Hervé. 

8- Les flyers seront refaits à l’identique. Un nouveau logo sans le crabe est à l’étude.  

Maud se charge de ces deux dossiers. 

5- Planning prochain C.A. 

Mercredi 18 décembre 2024 - 17 heures – salle de 8 miles nautic – Granville. 

 

Le président lève la séance à 12 heures. 

Le président, Emile Christophe. 


